## **Rebland-Kurier**, 09.03.2011



## Die kleinen Narren unterwegs

Die Gottenheimer staunten am Schmutzige Dunschdig nicht schlecht, denn neunzig kostümierte Kindergartenkinder mit ihren - ebenfalls verkleideten - Erzieherinnen waren auf dem Weg durchs Dorf. Erste Anlaufstelle war die Bäckerei Zängerle in der Schulstraße. Nachdem die Kinder zwei Fastnachtslieder gesungen hatten, erhielten sie als süße Überraschung Quarkbällchen zur Stärkung. Dann ging es bei strahlendem Sonnenschein weiter auf den Kirchberg zu Pfarrer Markus Ramminger, der auch mit zwei Liedern überrascht wurde. Alle Kinder bekamen einen Luftballon und der Pfarrer zeigte den Jungen und Mädchen wie man den Ballon am besten nicht aufblasen sollte. Dann ging es den Kirchberg hinunter und weiter zum Rathaus. Dort wurde der Kinderzug schon von Bürgermeister Volker Kieber und seinem Rathausteam erwartet. Nach den Liedern wurden die Jungen und Mädchen mit Gummibärchen belohnt und konnten ihren Durst mit Apfelsaftschorle löschen, bevor der Rückweg angetreten wurde. RK/Foto: ma